



## Red de recarga de vehículos eléctricos

### PRESENTACIÓN

:: **WORD.** La Universidad de Salamanca presenta hoy la red de recarga de vehículos eléctricos 'Red USALe', desarrollada en colaboración con la compañía Iberdrola. La presentación contará con la presencia del vicerrector de Economía, Ricardo López Fernández, y el director de Movilidad Verde de Iberdrola, Carlos Bergera Serrano. Una vez realizadas las pertinentes explicaciones se realizará una demostración en el punto de recarga instalado en el acceso al Edificio Departamental del FES.